

MANUEL LEAMA, UNO NOTICIAS.



RECURSOS SON EXACTAMENTE 2 MIL 200 MILLONES DE PESOS.

Millonaria entrega de recursos a Directemar para combatir el crimen

Este miércoles, con la presencia de la ministra de Defensa Nacional, Adriana Delpiano, el subsecretario de Seguridad Pública, Rafael Collado, y el director general del Territorio Marítimo y de Marina Mercante (DIRECTEMAR), vicealmirante Roberto Zegers, se le hizo entrega de más de 2 mil 200 millones de pesos a la mencionada dirección, con el objetivo de fortalecer las capacidades de la Armada de Chile en la prevención, control y persecución del delito.

En detalle, cabe destacar que los recursos fueron entregados a partir de la firma de un convenio en el marco de la Política Nacional contra el Crimen Organizado y se destinarán al diseño, desarrollo e implementación de un nuevo sistema informático, la adquisición de equipos detectores de trazas, cámaras termales de vigilancia nocturna, sistemas de inspección de lugares con difícil acceso, captación de audio y video, comunicaciones protegidas y equipos binoculares de alta precisión, entre otras tecnologías.

"DIRECTEMAR integra todas las instancias de seguridad que conforman el ecosistema de seguridad pública y, en ese sentido, valoramos que haya tomado en cuenta el foco en tecnología de este año, que es el que quisimos darle a los convenios con todas las instituciones", valoró el subsecretario Rafael Colla-



Este nuevo convenio va orientado principalmente al trabajo investigativo, al análisis criminal y al estar en terreno".

Vicealmirante Roberto Zegers

do, quien recalcó que "si el crimen se organizó, el Estado también hoy se encuentra organizado para combatirlo".

Por su parte, el vicealmirante Zegers resaltó que la dirección, "venía trabajando directamente con el ministerio del Interior y ahora lo hace con el ministerio de Seguridad, en combatir todos los ilícitos provenientes desde el mar y hacia el mar en todo el territorio marítimo".

Llevando lo anunciado a lo práctico, el director indicó que los recursos son claves "para atacar principalmente los ilícitos como el narcotráfico, la pesca ilegal y el lavado de activos", por lo que "este nuevo convenio va orientado principalmente al trabajo investigativo, hacer un análisis criminal y estar en terreno para que nuestros policías puedan planificar y ejecutar bien sus acciones".